

HCQ ゲイト：深層国家-ビッグファーマによる陰謀が

大きく吹き飛ぶ

ヒドロキシクロロキンの真実がインターネット全体に爆発

【Greatchain】

この記事は、陰謀団の陰謀の大きさと、それが及ぼすはずの現実的な影響について、更に詳しく説明したもので、SOTN の前稿と本質的に変わらないとも言える。

訳者 Greatchain にとって、決定的だったのは、4 ページ以下の「アメリカ軍事生物兵器計画」を説明する、研究調査論文の抜き書きだった。彼らが何を恐れているかについて、やっと科学的な確証が取れた。それは、何年も前からこのブログで予想していた通り、彼ら陰謀団が最も恐れているのは、やはり我々の「魂」だった。そこで彼らは我々の「魂の無力化」を狙い、「霊的な探求」や「神秘的な体験」を、遺伝子操作によって抑え込もうとした。ゾッと寒気のする話である。

科学研究者たちのこの証言によって、この戦争の根底にあるのは、霊的な戦い、神と悪魔の戦いであるという、我々の長年の仮説が立証されたと言ってよい。霊とか魂などというものを馬鹿にするように、仕掛けていたのは彼らだった。私が何度も言ってきたことである。ここにこそ、我々にとって最も重要なメディアや、放送や、教育機関が、科学的に立証された有神論を、決して認めない理由がひそんでいる。これは「宿痼」と呼ぶべき、人間をあらゆる方面から腐らせる毒である。この特に強調した部分を、どうか何度も読んでみてくださるようお願いする。

SOTN

July 30, 2020

HCQ スキャンダル：ついにダムが決壊、HCQ の真実がアメリカ全土にあふれる

愛国者の同胞方、今こそ、我々全員が待ち望んでいた時です。

Covid-19 患者の治療方法として、ヒドロキシクロロキンの効果が証明されているにもかかわらず、この真実を抑圧し隠そうとする、きわめて自棄的な、馬鹿げて無意味な、多くの子供じみた試みがなされてきた。

今や、Covid の鶏たちは、古巣に戻ってきて、「Covid-19 作戦」の裏切りの犯罪者たちに復讐しようとしている。

アメリカ国民に対して行われた、「HCQ-アジスロマイシン-亜鉛」治療を彼らから奪おうとする、大規模な犯罪的陰謀は、見事に吹き飛ばされた。

いや本当に、グローバリスト陰謀共犯者たちは、アメリカの善良な医者たちに真実を語らせないように、どうしたらできると考えられたのだろうか？

どんな医者でも、繰り返された Covid が、多くの患者に対して、HCQ を使って治療可能なことを目撃したなら、誰が、その有効性の極めて高い、パンデミックを改善する真実を、あえて検閲しようとするだろうか？

その通り、そんな者はいない！

これらの、NIH、CDC、FDA、それに WHO でさえ、HCQ の真実を隠そうとしたということは、彼らの傲慢と無知が、どれほどのものであったかを物語る。

この国を通じて知っておくべきことは、畏怖すべき反転が、ついに、「大うそパンデミック」の年、2020 年の、7 月の最後の週に、起こったということである。

占星術者でさえ、7 月 23 日に始まった獅子座の月が、大きな暴露と、ダークサイドでの運命の反転を、もたらすだろうと言った。(獅子座は、権力に対して、結果を気にせず真理を語る、勇気と恐れのなさを実現することに、関わっている。)

Covid の猫がカバンから飛び出した今、どんなことも可能になる。しかしアメリカ大統領は、HCQ を広範囲に利用できるように、一刻も早くリードしなければならない——もしアメリカ共和国を、崩壊から救おうと思うなら。

HCQCodeRed : 大統領への緊急公開質問状

<http://stateofthenation.co/?p=22576>

予想される、トランプの大統領令が発せられた後、「赤い」州は、理性と決断をもって、「HCQ-アジスロマイシン-亜鉛」治療法を、すべての COVID-19 患者の治療の、第一の指針として確立しなければならない。同様に、すべてのヘルスケア従事者の方々は、人類のための彼らの偉大な作業の間に、危険が及ばないように、HCQ の予防的治療を、受け始められるようにすることだ。

愛国者への逆襲

この雪だるまを坂の下まで転がし、それが十分に、急速に大きくなり、COVID-19 作戦の犯罪者たちを押しつぶすためには、2つのことが起こらなければならない。肝要なことは、アメリカの医師たちが、この命を救う大義の周りに団結し、かつてなかった人員のを動員しなければならない。国家医師委員会は、何をしようとするだろうか？ もしアメリカの医師たちが、「HCQ-アジスロマイシン-亜鉛」治療を通じて、彼らの患者の命を救おうとし続けたなら、この者たちは、アメリカのあらゆる医師から、ライセンスを取り上げようとするだろうか？

医者の方々への注意書き：——HCQ 療法の処方拒否する医者たちは、確実に、歴史の間違った側にいることになるだろう。万一、彼らの患者の多くが、必要もないのに死ぬとしたら、彼らは間違いなく深刻に悩むだろう。のみならず彼らは、彼らの聖なる「ヒポクラテスの誓い」を深く傷つけることになり、永遠に苦しむだろう。医者の方皆さん、どうかこれをご覧ください：「**すべてのアメリカの医師に対する公開書簡**」
<http://stateofthenation.co/?p=21317>

第2に、愛国者運動は、今までになかったほどの大声で始めなければならない。この「我々人民」に対する、ショッキングで言語道断な犯罪——利用可能でかつ効果的な療法を、故意に民衆から奪い、ビッグファーマが、証明されていない、有毒の、マイクロチップによるワクチンで、数十億の利益を得るようにする、この犯罪は、最も劇的で、有無を言わせぬ、深く心に残る方法で、暴露されなければならない。

声を大きくする最上の方法の一つは、**COVID-19 作戦**の最も人目を引く仕掛け人たち——フロントマンのファウチ博士と、ポイントマンのビル・ゲイツ——について、その真実を広く知らせることである。もちろん Birx (バークス) 博士や Redfield 博士についても、その露骨な悪を暴露すべきであり、WHO 事務局長 Tedros Adhanom (テドロス・アダノム) のような悪い役者も同じである。ゲイツやとファウチにつづく2人の露見事実は、それぞれ、十分な隠された背後と、忌まわしい証拠があり、したがって彼らは速やかに、全体像から取り除くことができる。

「ビル・ゲイツ：社会への脅威、人類への犯罪によって逮捕し起訴すべき人物」

<http://themillenniumreport.com/2020/04/bill-gates-a-menace-to-society-who-must-be-arrested-and-prosecuted-for-crimes-against-humanity/>

「ファウチ-ゲイト：COVID-19 作戦——ポイントマン Tony Fauci は、民族抹殺によって逮捕し起訴すべき人物」

<http://themillenniumreport.com/2020/05/faucigate-operation-covid-19-point-man-tony-fauci-must-be-arrested-and-prosecuted-for-genocide/>



強制的 COVID-19 ワクチン = FunVax

やがて現れようとしている COVID-19 ワクチンの、真実だが念入りに隠された目的を、本当に理解しているのは、ごく少数の人々だけである。この特定の場合には、「知らないことを知らないでいる」ことが、その人たちの身体的、心理的かつ霊的な健康にとって、決定的な害を及ぼすことになるだろう。次に引用するのは、以前に発表された研究調査論文の、関連する抜き書きである。

(1)アメリカの軍事生物兵器計画は、あるワクチンを製造しており、これは狙いとする個人や民衆に対し、**神の遺伝子**が発現されないように、免疫が働くようになっている。この遺伝子は vesicular monoaminer transporter 2 (VMAT2) とも呼ばれ、その VMAT2 の抑制力は、数十年前から、アメリカの軍事生物兵器実験室の、第一の目標になっており、テロリストがその宗教的な狂信に基づいて行動するのを、無力化するというのが、そのうわべの目的である。しかし、その本当の目的は、世界中の人々の、**霊的な探求**、そして/または、**神秘的な体験**（下のスクリーンショットを見よ）への傾

向を、弱めることにある。生物兵器研究者のある者たちは、FunVax の本当の目的は、永久に魂の発達を弱体化させることだと、推測さえしている。

(ソース：「FUNVAX：グローバリストの、強制 COVID-19 ワクチン計画が、ショッキングなサタンの謀略であることを暴露」) <http://stateofthenation.co/?p=13275>

すべての SOTN の読者の方々は、上記の暴露記事を読み、メディアに掲載して下さるようお願いする。

そうだ、確かに、多面的な New World Order の目標が、いま COVID-19 作戦の、冷たく計算する行動によって達成されつつある。しかし、FunVax 注射プログラムを、**強制的 COVID-19 ワクチン接種**として、いつわって世界的に実行することこそ、NWO グローバリスト陰謀団にとって、ただ一つ最も重要な目標である。犯罪者たちは、その**神の遺伝子**が効果的に無力化された民衆は、彼らの計画した「一世界政府」や、出現しようとする「グローバル安全保障超国家」に、ほとんど抵抗を示さないことを、(実験的に)知っている。

HCQgate

https://twitter.com/search?q=%23HCQgate&src=typed_query

——Conclusion のページは省略